

神奈川県支部便り No.22 5月(2025)

新年度が始まり、皆様いかがお過ごしでしょうか。大学でも入学式が行われました。



4月3日小雨の大学入学式

萱野政徳会長挨拶

「生きる力を大切に・・・」

熱き心を深め合う神奈川県支部

教育現場の厳しさを痛感するこの頃

です。辟雍会神奈川県支部の応援が

実に大切な時期と思います。コロナ

コロナ、スマホスマホ、対面しての心

から関わり合う会話が見られなくな

りました。子供が変われば未来が変

わる。心も体も人間としてどうあるべきか

を考え生きることの大切さが、今、大いに

問われています。神奈川県支部は現実を注視し、充実した教育に向けて何か

役立てないかを考えてまいります。教育現場への援助の在り方をより深く追

求し吟味し、着実に進められるように邁進してまいります。共に生き、共に

学び、共に楽しみ、心とましかる場を大切にして参りましょう。

4月9日快晴の入学式
附属小金井中学校



大変お世話になっている
辟雍会本部があります



中央1号館(自然科学系)



野球場周辺
(栗山名監督も練習していた)



西3号館周辺

会員の皆様からの声をお待ちしています。こんな情報が欲しい、あの先生はお元気ですか?など、ご意見、ご要望をお寄せください。



横浜市岸根森林公園 (大竹さん提供)



鎌倉市鎌倉八幡宮内庭園 (萩谷さん提供)

東京学芸大学全国同窓会辟雍会神奈川県支部(神奈川県支部)では、これまでのFacebookに加え、X(旧twitter)、Instagramでも窓を開けられるようになりましたのでご覧ください。閲覧されたらフォローやコメントもお願いします。以下のサイトから全て見ることができます。

→<https://linktr.ee/tokyogakugei.kanagawa>

Facebook→<https://www.facebook.com/TGU.hekiyo.kanagawa/>

Instagram→<https://www.instagram.com/tokyogakugei.kanagawa>

X(旧Twitter)→<https://twitter.com/tokyogakugeikng>

辟雍会神奈川県支部事務局 原英喜: oyo5.hhara@gmail.com